

## Visite du Républicain Lorrain – mardi 31 janvier 2017



Dans le cadre de leur EPI « **Reporter du XIX<sup>ème</sup> siècle** », les élèves de 4<sup>ème</sup> de Mmes *Oswald, De Muret De Labouret* et *Mariatte* se sont rendus au siège du RL à Woippy pour découvrir les installations et se familiariser avec la fabrication d'un journal de presse écrite.

Ces jeunes reporters en herbe, curieux des questions relatives aux métiers de la presse, ont suivi toutes les étapes de cette production quotidienne d'informations locales et générales. Les élèves ont été surpris par la débauche et la démesure des moyens mis en oeuvre pour la production du journal.

Avant de quitter les locaux, ils ont terminé leur première immersion en entreprise, impressionnés par les stocks de papier et les quantités d'encre nécessaires pour l'impression du quotidien chaque soir, dans le respect des règles environnementales. La fabrication d'un journal n'a plus de secret pour nos jeunes visiteurs.

Gageons que cette visite fera naître des vocations pour les nombreux métiers liés au journalisme !

# Le collège Louis-Pasteur en visite au *Républicain Lorrain*

Deux classes d'élèves de 4<sup>e</sup> du collège Pasteur de Faulquemont, emmenées par leurs professeurs, ont découvert les installations du *Républicain Lorrain* à Woippy.

Ces jeunes reporters en herbe, curieux des questions relatives aux métiers de la presse, ont suivi toutes les étapes de cette production quotidienne d'informations locales et générales. Les élèves ont été surpris par la débauche et la démesure des moyens mis en œuvre pour la production du journal. Avant de quitter les locaux, ils ont terminé leur première immersion en entreprise, impressionnés par les stocks de papier et les quantités d'encre nécessaires pour l'impression du quotidien chaque soir, dans le respect des règles

environnementales. La fabrication d'un journal n'a plus de secret pour nos jeunes visiteurs. « Gageons que cette visite fera naître des vocations pour les nombreux métiers liés au journalisme... »

**« Gageons que cette visite fera naître des vocations pour les nombreux métiers liés au journalisme »**

Quelques échos recueillis par les enseignants à l'issue de la visite : Louanne « j'ai apprécié cette visite car cela nous a montré comment sont faits les journaux ». Maëly « j'ai bien aimé la sortie car j'ai appris plein de choses. Je ne pensais pas que le *Républicain-lorrain* était aussi grand ». Enzo « j'ai été impressionné par le nombre de tonnes de papier et de litres d'encre utilisés pour l'impression d'un journal ». Emma « j'ai bien aimé la sortie, voir comment les gens travaillent. C'était impressionnant et instructif. Merci ! ».



Deux classes de 4<sup>e</sup> ont découvert le fonctionnement du journal. Photo DR

Faulquemont